

KATA PENGANTAR

Puji syukur Alhamdulillah kehadirat Allah SWT, berkat limpahan Rahmat dan Hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik. Tesis ini dibuat bertujuan untuk memenuhi salah satu persyaratan mendapatkan gelar Magister Pendidikan pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Adapun tesis ini berjudul : “ Pengaruh Model Pembelajaran Dan Minat Belajar Terhadap Hasil Belajar Ekonomi Siswa Kelas X SMA Swasta Muhammadiyah 8 Kisaran”. Dalam proses penulisan tesis ini, penulis banyak menghadapi kendala, hambatan, dan keterbatasan namun dengan usaha yang maksimal, do'a, kesabaran dan semangat serta mendapat bantuan dan dukungan dari banyak pihak, sehingga penulisan tesis ini dapat diselesaikan dengan baik. Oleh karena itu, pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati hendak mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd selaku Pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Abdul Munir, M.Pd selaku Pembimbing II yang dengan tulus telah meluangkan waktu dalam memberikan banyak ilmu, bimbingan, motivasi, dan pengarahan dalam penyelesaian penulisan tesis ini.

Pada kesempatan ini , ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Abdul Hasan Saragih, Dr. Samsidar Tanjung, M.Pd dan Dr. Dede Ruslan, M.Si selaku narasumber yang telah memberikan masukan sumbangan pemikiran demi kesempurnaan penulisan tesis ini
2. Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd selaku Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan dan Ibu Dr. Samsidar, M.Pd selaku Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan Pascasarjana Universitas Negeri Medan, yang telah memberikan motivasi dan bantuan kepada penulis berupa layanan perkuliahan dan administrasinya.
3. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan dan Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan, yang memberi kesempatan penulis untuk mengikuti perkuliahan di Program Pasca Sarjana dan memberikan bantuan administrasi di Program Pasca Sarjana

4. Kepala sekolah SMA Swasta Muhammadiyah 8 Kisaran yang telah memberikan izin penelitian, dan staff administrasi serta guru-guru yang membantu dalam melaksanakan pembelajaran dan memberikan data-data siswa yang penulis butuhkan selama melakukan penelitian. Serta seluruh siswa yang telah menjadi sampel dalam penelitian ini
5. Ayahanda dan Ibunda Syahrudin dan Alm Munto Pi'ah sosok orang tua yang telah banyak memberikan bantuan baik moril maupun materil bagi penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan program pascasarjana di Universitas Negeri Medan.
6. Rekan-rekan mahasiswa Pascasarjana Unimed Program Studi Teknologi Pendidikan Angkatan XXIV kelas A1 yang telah memberikan dukungan dan masukan sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik

Demikian tesis ini diselesaikan, semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat bagi pendidikan masa kini dan masa yang akan datang.

Medan, Juni 2016

Penulis,

SURATNO
8146121040

THE
Character Building
UNIVERSITY